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Aos dezassete dias do mês de setembro de 2014, pelas dez horas e trinta minutos, reuniu a 

Comissão para a Ética, a Cidadania e a Comunicação, no Sala 2 do Palácio de São Bento, na 

presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante 

desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

AAuuddiiççããoo  ddoo  CCoonnsseellhhoo  ddee  AAddmmiinniissttrraaççããoo  ddaa  RRááddiioo  ee  TTeelleevviissããoo  ddee  PPoorrttuuggaall,,  SSAA,,  ppaarraa  ddiissccuussssããoo  ddoo  

rreellaattóórriioo  ee  ccoonnttaass  ddee  22001133  ee  ddoo  ppllaannoo  ddee  aattiivviiddaaddeess  ee  oorrççaammeennttoo  ddee  22001144  ddaa  RRTTPP,,  SSAA..  
 

 

——— 

 

Dando início à audição, o Senhor Presidente da Comissão para a Ética, a Cidadania e a 

Comunicação, Deputado Mendes Bota, agradeceu a presença dos membros do Conselho de 

Administração da RTP, SA, Alberto da Ponte, Luiana Nunes e António Beato Teixeira. 

Depois de dar uma breve explicação sobre o alargamento da grelha de tempos da audição, 

que integra três rondas de perguntas, a primeira de seis minutos, a segunda de três minutos e a 

última em função da representatividade de cada grupo parlamentar, o Senhor Presidente deu a 

palavra ao Presidente do Conselho de Administração da RTP, SA, Alberto da Ponte. 

O Senhor Presidente do Conselho de Administração da RTP, SA, fez uma intervenção 

inicial de âmbito geral para apresentar o relatório e contas de 2013 e o plano de atividades e 

orçamento de 2014 da RTP, salientando a efetiva redução de custos que representou uma 

poupança de fundos públicos na ordem dos setenta e cinco milhões de euros, conseguindo-se um 

aumento de audiências e mantendo o canal da RTP2 que esteve para deixar de ser transmitido, e a 

manutenção do centro de produção do Porto. Mais informou sobre a simplificação da estrutura com 

a redução de 30 diretores, a redução das remunerações dos apresentadores da RTP e a gestão 

feita com base na adequação das receitas às necessidades de investimento. Continuando, disse 

ser o ano de 2014 o primeiro em que a RTP não teve qualquer transferência do OE. 

Mais frisou, durante a sua intervenção, a colaboração dos trabalhadores da RTP, que têm 

sido sensíveis às necessidades do redimensionamento, e sem a qual não seria possível atingir 
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todos os objetivos definidos. Concluindo, disse ter a RTP feito o seu trabalho nestes dois anos de 

mandato. 

Na primeira ronda de intervenções usaram da palavra os Senhores Deputados Inês de 

Medeiros (PS), João Ramos (PCP), Mariana Mortágua (BE), Raúl de Almeida (CDS-PP) e Sérgio 

Azevedo (PSD), tendo o Senhor Presidente do Conselho de Administração da RTP respondido 

individualmente a cada uma das questões colocadas.  

As questões colocadas prenderam-se com o financiamento da RTP e com a qualidade do 

serviço público prestado, com a grelha de programação, e em que medida esta é diferenciadora ou 

não em relação aos restantes canais privado, com as rescisões de contratos na RTP, com o custo 

com a contratação de José Eduardo Moniz, e com o ponto de situação do novo contrato de 

concessão e com a natureza das novas parcerias. 

Precedendo a intervenção do Senhor Deputado Sérgio de Azevedo (PSD), o Senhor 

Presidente da Comissão, Deputado Mendes Bota foi substituído pelo Senhor Deputado Jacinto 

Serrão, Vice-Presidente da CPECC. 

Na segunda ronda de intervenções, usaram da palavra os Senhores Deputados Inês de 

Medeiros (PS) Carla Cruz (PCP), Mariana Mortágua (BE), Paulo Almeida (CDS-PP) e Rosa Arezes 

(PSD), tendo o Senhor Presidente do Conselho de Administração da RTP respondido 

individualmente a cada uma das questões colocadas. 

Na terceira ronda de intervenções, usaram da palavra os Senhores Deputados Inês de 

Medeiros (PS) João Ramos (PCP), Mariana Mortágua (BE), Raúl de Almeida (CDS-PP) e André 

Pardal (PSD).  

Nesta terceira ronda de perguntas foram colocadas questões no âmbito da externalização 

de serviços de produção, da RTP Açores e RTP Madeira, do futuro do centro de produção do 

Porto, do relacionamento com o Conselho Geral Independente. 

O Senhor Presidente do Conselho de Administração da RTP, SA, respondeu no fim e em 

bloco às perguntas formuladas pelos grupos parlamentares. 
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Findas as intervenções, o Senhor Vice-Presidente da Comissão para a Ética, a Cidadania e 

a Comunicação agradeceu a presença dos membros do Conselho de Administração da RTP, SA, e 

deu a audição por encerrada. 

A audição foi gravada. Existe assim o seu registo vídeo, aqui disponibilizado para consulta, 

razão pela qual não se faz o seu desenvolvimento nesta sede. 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelas 14 horas, dela se lavrando a 

presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, vai ser assinada. 

Palácio de São Bento, 17 de Setembro de 2013 

 

O PRESIDENTE DA COMISSÃO, 

 

 

 

(Mendes Bota) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://media.parlamento.pt/videos-canal/XII/SL4/02_com/12_cpecc/20140917cpecc.wmv
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Folha de Presenças 
 

Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 

 

Agostinho Santa 

André Pardal 

Inês de Medeiros 

Jacinto Serrão 

Joana Barata Lopes 

João Portugal 

João Ramos 

Lídia Bulcão 

Maria da Conceição Caldeira 

Mónica Ferro 

Paula Gonçalves 

Paulo Almeida 

Raúl de Almeida 

Rosa Arezes 

Sandra Pontedeira 

Sérgio Azevedo 

Carla Cruz 

Mariana Mortágua 



 
Comissão para a Ética, a Cidadania e a Comunicação 

 

 

 

 

Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 

Isabel Oneto 

Pedro Delgado Alves 

 

Estiveram ausentes em trabalho parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 

Cecília Honório 

Mendes Bota 

 

A presente ata foi aprovada em reunião da Comissão para a Ética, a Cidadania e a 

Comunicação, realizada no dia 26/11/2014. 

 

 

 

 

 


